
 
 

Spett.le Sindaco 

Alessandro Milani 

c.c. Ufficio Segreteria e Protocollo 

 

Airuno, 18.09.2023 

Oggetto: interrogazione al Sindaco in merito alla situazione attuale dei richiedenti 

asilo presso il territorio comunale. 

 

A seguito di alcune segnalazioni informali, ricevute da alcuni cittadini airunesi al nostro gruppo 

consiliare, in merito all’installazione di eventuali container presso il CAS di Airuno, sono a 

chiedere: 

1. Se corrisponde a realtà che sono stati installati dall’autorità competente degli spazi 

aggiuntivi volti a ospitare dei richiedenti asilo e migranti sul territorio comunale. 

2. Quanti sono, ad oggi, gli ospiti presenti presso il CAS / struttura ospitante ubicata sul 

territorio comunale. 

3. Come l’Amministrazione Comunale intenda procedere per garantire che venga 

rispettata la proporzionalità in vigore tra richiedenti asilo e popolazione comunale. 

 

Saluti 

 

 

Bruno Ferrario, 

Capogruppo Airuno Aizurro al centro 


